



VOLUNTARIOS FUERON AMEDRENTADOS Y UN CARRO DE BOMBA FUE DAÑADO.

Bomberos de Río Bueno atacados mientras combatían incendios forestales en Angol

Voluntarios de la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos de Río Bueno fueron atacados mientras combatían incendios forestales en el sector de Colonia Manuel Rodríguez en Angol.

El hecho se produjo ayer y obligó a que el personal debiera retirarse del lugar luego de que fueran amedrentados por personas que no acataron la orden de evacuar emitida por Senapred ante el avance del fuego hacia las viviendas. Además hubo disparos de armas de fuego y daños materiales al carro bomba. Fue destruido el vidrio del copiloto.

Los voluntarios no sufrieron daños físicos y se encuentran en buen estado de salud, según lo informó el Primer Comandante del Cuerpo de Bomberos de Río Bueno, Aladín Burgos.

DOTACIÓN

Los bomberos de Río Bueno son parte de una fuerza de tarea de la Región de Los Ríos que desde el domingo permanece en las regiones de Biobío y Ñuble debido a la emergencia

provocada por los incendios forestales.

La coordinación, mediante el Sistema Nacional de Operaciones, permitió movilizar a 82 bomberos y 15 unidades de emergencia a la zona de catástrofe. Se prevé que permanecerán en el lugar hasta el próximo fin de semana.

Hasta el momento han sido desmovilizadas las unidades de Río Bueno, Huéllalhue y Los Lagos, por razones de desgaste y seguridad del personal. Corresponden a 15 profesionales que ya están de vuelta en Los Ríos.

El resto del equipo regional de bomberos forestales permanece en el lugar y ayer fueron destinados a Collipulli y luego partieron a Victoria. En la ayuda al control de los incendios forestales también participan bomberos de Lanco, San José de la Mariquina, Panguipulli, Valdivia, Máfil y Crucero.

Ayer salió de Los Ríos una segunda fuerza de tarea de 42 bomberos en dirección a Biobío, lo que aumentó a más de 110 voluntarios locales en total prestando ayuda en la zona de la catástrofe.